

Binsiap Apwil dan Puanter, Bentuk Babinsa Profesional

Rony - MAGELANG.XPRESS.CO.ID

May 23, 2023 - 18:40



Kepala pelaksana BPBD Kabupaten Magelang Adi Warsono S.H, menyampaikan materi dalam kegiatan Binsiap Apwil dan Puanter di Kodim 0705/Magelang

MAGELANG - Dalam upaya peningkatan aparat kewilayahan, Kodim 0705/Magelang melaksanakan kegiatan Pembinaan Kesiapan Dan Kemampuan Teritorial (Binsiap Apwil dan Puanter) semester 1 Tahun 2023 di Gedung Prajurit, Jalan RST NO 1 Potrobangsari, Magelang Utara Kota Magelang, Selasa (23/05).

Kegiatan pembinaan kesiapan dan kemampuan teritorial dengan tema "Optimalisasi Binsiap Apwil dan Puanter Untuk Meningkatkan Profesionalisme Apkowil Guna Mewujudkan Kemanunggalan TNI dengan Rakyat Dalam Rangka Mendukung Pembangunan Nasional" tersebut bertujuan agar seluruh aparat komando kewilayahan semakin profesional dalam mengemban tugas-tugas kewilayahan.

Komandan Kodim 0705/Magelang Letkol Inf Jarot Susanto S.H., M.Si., melalui Pasiter Kodim Kapten Kav Sriyanto dalam sambutannya menyampaikan bahwa program pembinaan kesiapan aparat kewilayahan sangat penting untuk meningkatkan pemahaman tentang tugas-tugas pokok Babinsa diwilayah.

"Dengan kegiatan pembinaan ini diharapkan aparat kewilayahan semakin semakin profesional dalam melaksanakan tugas. Untuk itu saya berharap seluruh peserta dapat mengikuti dan menyimak materi dengan sungguh," tegasnya.

Masih kata Dandim, dalam kegiatan Binsiap Apwil dan Puanter kali ini juga terdapat materi penanggulangan bencana alam yang akan di sampaikan oleh narasumber dari BPBD. Dengan pemberian materi tersebut diharapkan dapat menambah pengetahuan dan kemampuan para Babinsa dalam penanganan bencana alam.

"Manfaatkan kegiatan hari ini dengan sebaik-baiknya, serap ilmu dan pahami sebagai bekal dalam melaksanakan tugas dan tanggung jawab dengan profesional," pungkas Dandim.

Sementara kepala pelaksana BPBD Kabupaten Magelang Adi Warsono S.H, selaku narasumber menyampaikan bahwa aparat kewilayahan sangat penting untuk mengetahui fungsi dan tugas BPBD sehingga dalam pelaksanaan tugas di lapangan dapat menjalin sinergi yang baik dalam tugas penanggulangan bencana.

"Selama ini TNI dan BPBD sudah sangat sinergis dalam hal penanggulangan dan penanganan bencana, dengan materi ini nantinya kita berharap aparat kewilayahan semakin profesional dalam melaksanakan tugas pengabdian kepada negara yang semakin kompleks," imbuh Adi Warsono.